

御野地区社会福祉協議会（大和田黎子会長）では、一人暮らしの高齢者、障害のある方、寝たきりの方の介護をしている家族の方など、家の中にひきこもりがちになっている人を対象に月1回程度、「元気の出る会」を実施しています。参加した人が「元気」で「笑顔」になれる内容が盛りだくさんです。今年度は9回開催されました。10月以降に開催された中から、10月と12月に行われた会を紹介します。

倉敷川のほとりを歩く参加者（倉敷美観地区）



倉敷川を眺める参加者（倉敷美観地区）



大型観光バスいっぱいの参加者

美観地区を散策 バス旅行で倉敷、総社へ

10
元気の出る会
月

十月の「元気の出る会」は七日、快晴の秋空の下、倉敷美観地区（倉敷市）と「農マル園芸 吉備路農園」（総社市）へのバス旅行でした。

大型観光バス一台を貸し切り、午前十時

半田山植物園駐車場を出発

道が混んでいたため、予定よりも遅れて倉敷美観地区へ到着しましたが、昼食まで

十日間の「元気の出る会」は十四日、北公民館でクリスマス会を行い、音楽療法士の長谷井恭子さんと娘の甲藤裕子さん、アシスタントの妹尾藍子さんの三人によるクリスマソングや童謡・唱歌などの歌や演奏を楽しみました。

元気の出る会 12月



倉敷美観地区にある料理旅館で昼食を取る参加者

Xマス気分楽しむ

十一月の「元気の出る会」は十四日、北公民館でクリスマス会を行い、音楽療法士の長谷井恭子さんと娘の甲藤裕子さん、アシスタントの妹尾藍子さんの三人によるクリスマソングや童謡・唱歌などの歌や演奏を楽しみました。

笑つて歌つて
音楽療法体験



ハンドベルでクリスマソングを演奏する長谷井さん（北公民館）

野学区担当になった村上純子保健師の指導で「OKAYAMA!市民体操」をして体をほぐし、リラックスしました。

平成29年度も御野地区社会福祉協議会では引き続き「元気の出る会」を実施します。「元気の出る会」についての問い合わせは、各町内の民生委員にお願いします。

長谷井さんは「音楽を聴くといった受け身だけでなく、演奏したり歌を歌ったりという能動的なことも、健康のためには大切だ」と話され、参加者全員でピアノの伴奏に合わせて音程を変えながら

「ワッハッハハ」「エッヘッヘ」「ホッホホ」と笑ったり、童謡「たきび」の手作りの弁当に写真と一緒に付けられた栄養委員の手作りの弁当に写真と一緒に付けていました。

果物がバランスよく盛り付けられた栄養委員とデザートが並び、参加者はおいしそうに食べていました。

昼食後は岡山市社会福祉協議会の山本貴洋さんや、岡山市北区中央地域包括支援センター北方分室の宇佐見明人さんなどから、それ

手作り弁当や
プレゼントも

それが実施している事業などについての紹介がありました。

最後に、御野学区の福祉ボランティアグループ「ままかりの会」のメンバーが手作りした布製のティッシュボックスカバーが参加者にプレゼントされました。

「お猿のかごや」を歌いながら、手を上げる参加者（北公民館）

「元気の出る会」で笑顔に

社協だより御野

第39号

[H28年度後期]

発行 御野地区社会福祉協議会
発行責任者 会長 大和田黎子
発行月 平成二十九年三月
印刷所 岡山内外総合通信社

「農マル園芸 吉備路農園」に到着
し、バスから降りた参加者

園芸 吉備

「農マル

路農園」で

内

の生産者

が栽培した

新鮮な野

菜・果物が

並ぶ「農産

物直売所」

のほか、多

種多様な花

や果樹苗、

ガーデニン

グ用品が並

ぶ「花の直

売所」など

リスマスソングメドレー

がピアノの連弾やハ

ンドベルで披露され、

参加者は「足早いクリ

スマスを味わいまし

た。

「リングの唄」「ああ

人生に涙あり」など懐

メロが書かれた歌詞力

がリクエストした順に

ピアノ伴奏に合わせて

全員で歌う場面もあ

り、長谷井さんは「ご

家庭でも、ほがらかに

歌って笑ってお過ごし

ください」と締めくくられました。

また「山小舎の灯」

とでも挑戦しました。

「山小舎の灯」

の歌詞が出

るたびに右手・左手を

交互に上げるなど「歌

いながら、頭で考えて

体を動かす」というこ

とも挑戦しました。